

Fondation hartung bergman - Jusqu'au 26 septembre

Paysages intérieurs - La Fondation Hartung-Bergman à Antibes présente l'exposition "Paysages intérieurs" du 5 mai au 26 septembre, mettant en lumière les oeuvres d'Anna-Eva Bergman, Hans Hartung, Vera Molnár, Terry Haass et Carl Nesjar.

Ces artistes explorent la nature au-delà de ses formes spectaculaires, en cherchant son essence et son énergie intérieure à travers l'abstraction et la mémoire. L'exposition inclut des prêts exceptionnels et s'inscrit dans le programme de recherche "Paysage et abstraction". Créée en 1994, la Fondation conserve et expose les oeuvres d'Anna-Eva Bergman et d'Hans Hartung, dans un lieu patrimonial mêlant ateliers, jardins et architecture moderne. Accessible de mai à septembre, elle accueille également chercheurs et historiens pour des événements autour de l'art du XXe siècle.



Entrée payante - gratuit pour les moins de 10 ans, personnes en situation de handicap (et un accompagnateur), membres ICOM.

Infos : fondationhartungbergman.fr ↗

